

地域に開かれた
学校を目指して

はじめまして!! 新任校長挨拶

地域とともに



校長 藤原 淳

「雲わきのぼる鳥海の秀
ずる姿」を校長室から初
めて見たとき、これから
始まる本校での生活に身
が引き締まる思いになり
ました。
今年度校長を務めます
藤原淳と申します。本校
は目標の一つとして「郷
土の自然や文化を愛し、
地域の課題を発見し、地
域社会の担い手として未
来を創造していく生徒の
育成」を掲げており、地
域の自然や歴史を学ぶた
めの授業時間を多く確保
しています。
これからも地域の皆様
に支えられながら、地域
に根ざし、地域とともに
歩む学校となるべく努め
てまいります。ご支援・
ご協力いただきますよう
お願い申し上げます。

鳥海山登山 御協力に感謝します!!



7月13日(土) ☀️

山岳会や医療関係者のみなさまの協力を得て、登山を実施することができました。おかげさまで、生徒一人一人が自分の力を出し切ることができました。

祝 最優秀賞

第30回秋田県高等学校生徒商業研究発表大会

やしまブランディングプロジェクト(通称 YBP)
東北大会へ!!

7月10日、秋田市で開催された大会で本校が最優秀賞に輝きました。8月23・24日に福島県で行われる東北大会へ出場しますので、応援、よろしくお願ひします。👏がんばれ!!

出場メンバー

3年 佐藤彩加 菅野日菜
本間結灯
2年 小野美楽 小杉楓華
指導 土田伸也 佐藤文明

新教頭・事務長が着任しました



教頭 関屋亜生以

事務長 内田隆仁

新入生22名が 入学しました

🌸 4月6日入学式 🌸



体育祭、大いに盛り上がる!

6月15日(土)、陸上競技種目とバレーボールで盛り上がりました。奮闘した結果、3年生が総合優勝を果たしました。応援に駆けつけてくださった皆様、ありがとうございました。

勉強も頑張っています



1年生の探究活動
(土田家を訪問)

3年生の授業風景 (課題研究)

